



lunes 18 de noviembre de 2024

El 'Hermano Mayor' Pedro García Aguado inicia su ciclo de conferencias en los institutos de La Laguna



Hermano Mayor

Pedro García Aguado, reconocido experto en psicología, en el ámbito educativo y de la prevención, y ampliamente conocido por su papel en el programa televisivo 'Hermano Mayor', ha iniciado un ciclo de conferencias dirigido a la juventud en los institutos de La Laguna. Esta iniciativa, impulsada por el edil de Educación y Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, Sergio Eiroa, tiene como objetivo ofrecer a la adolescencia herramientas y estrategias para afrontar los desafíos de su día a día.

La agenda de encuentros comenzó este lunes, 18 de noviembre, en el IES Martín Miranda y el IES Canarias, y continuará a lo largo de la semana pasando por todos los institutos públicos del municipio. Además, el

miércoles 27 de noviembre, Aguado impartirá dos sesiones destinadas al alumnado de los institutos privados y concertados. Estas convocatorias se realizarán a las 9:00 horas en el centro Santa Rosa de Lima-Dominicas y a las 11:00 horas en San Juan Bosco-Salesianos.

García Aguado no solo aportará su experiencia profesional, sino también su historia de vida, que se ha convertido en un referente de superación personal. Entre los principales temas que se abordarán destacan la prevención del consumo de drogas, el uso saludable de la tecnología, estrategias para afrontar el acoso escolar y otras cuestiones clave en el entorno juvenil actual.

El edil Sergio Eiroa subrayó que "no solo se trata de abordar problemas, sino de inspirar a los estudiantes para que se conviertan en la mejor versión de sí mismos, brindándoles estos espacios para compartir sus inquietudes, escuchar historias y ejemplos de superación, y aprender cómo aplicar estos aprendizajes en su vida cotidiana".